

Monatsbrief der Klostermusikschule vom 26.08.2024

Liebe Familien,

die Ferien sind vorbei und für viele beginnt ein neuer Lebensabschnitt. Kinder und Jugendliche haben ihren Schulstart oder wechseln in die weiterführende Schule. Für uns startet ein neues Semester und wir haben wieder viele Projekte im Gepäck.

Der September beginnt für unsere **KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN** mit einem richtig großen Projekt: gemeinsam mit 3 weiteren Chören, Solisten und dem Sinfonieorchester Ruhr werden sie am **Sonntag, 08.09.2024 um 18:00 Uhr** in der Luise-Albertz-Halle beim Sinfoniekonzert Oberhausen mitwirken. Kartenvorbestellung unter www.theater-oberhausen.de, Tel. 0208 8578-184, bei der Tourist-Info unter 0208 82457-0 sowie an der Abendkasse.

Im September laden wir wieder zu den **Wochen des offenen Unterrichts** ein vom **16. - 27.09.2024**. In dieser Zeit können Sie schauen, wie so ein Unterricht von den Lehrkräften der Klostermusikschule gestaltet wird. Die Klostermusikschule ermöglicht mit ihrer Arbeit Menschen jeden Alters musikalische Begegnungen und Erfahrungen zu sammeln. Schauen Sie doch mal vorbei. Alle Infos und Anmeldemöglichkeiten finden Sie unter:
<https://klostermusikschule.de/2024/08/22/schnupper-doch-mal-bei-uns-rein/>

Die **KLOSTERSPATZEN** wollen am **20.09.2024 um 18:00 Uhr** in der St. Antonius Kirche Klosterhardt die Aufführung "**FEUERMUSIK**" präsentieren. Sie begeben sich auf eine spannende Entdeckungstour zum Thema Feuer. In der Kantate "FEUERMUSIK" von Daniel Stickan wollen sie feurige Elemente über den Kosmos, Vergänglichkeit und göttliche Funken erkunden. Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.

Wir freuen uns natürlich, viele Gäste bei unseren Aktionen begrüßen zu dürfen und wünschen auf diesem Wege einen guten Start in das neue Musikschulsemester.

Herzliche Grüße
Ihre Klostermusikschule Oberhausen

Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)